
 

通常例会1749回・本年度第 4回 例会日／2022年7月27日 会場／天童ホテル 

司会／有木清和  ソング／四つのテスト  タクト／永山和敏 

 

会長挨拶 伊藤 則雄  

皆さんこんにちは。先週のビアパーティー、大いに盛り上がり有難うござ

いました。 

今日の卓話は、会員の「村山与四郎」さんです、よろしくお願いします。 

昨日の新聞に「電動キックボード無免許運転疑い」上山署、東北初、女性

を摘発、２５日道交法違反などの疑いで書類送検した。また昨年６月～10

月に無免許運転で、ヘルメットも かぶらず歩道を走行したとして、上山

の女性を含む村山と、置賜地方の男女4件に警告・指導を出していた。と

云う記事が載ってました。 

今年３月４日に衆議院で「特定小型原動機付自転車（電動キックボー

ド）」に関する道交法が、閣議決定されましたが、2年後の2024年4月頃に施行される予定です。 

今は、電動キックボードの位置付けは、原動機付自転車（原付一種）・免許は必要・ヘルメットは義

務・走行帯は車道です。当然市町村への届け出が必要になります。 

道交法が改正され施行されれば、「特定小型原動機付自転車（電動キックボード）」は・１６歳以上で 

免許証は不要、ヘルメットは努力義務ですからかぶらなくともよい、自転車通行可の歩道も走れて、小

さくて軽くてお家の中で管理できて、手軽に乗り回す事が出来、大流行する予感がします。 

また反面交通事故が多く出て社会問題にならなければと思います。 

手軽に乗れるからと言って、交通ルールを守らず無謀な乗り方をすると、大ケガをします。乗る時は原

動機付自転車（原付バイク）と一緒で交通ルールを守って、便利な楽しい乗り物、電動キックボードに

なってもらいたいものだと 思います。原付バイクと同じ扱いなので、自賠責保険は義務です、任意保

険も加入して安全に乗りたいものです。 

 

委員会報告 

出席委員会 原田正夫委員長 

・8月の例会出欠を提出してない方は早急に提出してください。 

昼食のフードロスを無くす為、ご協力お願い致します。 

前年度会計監事 水戸部陽一会計監事 

・前年度の関係帳簿等確認しましたが適正に処理されておりましたのでご報告します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度会計監事 

水戸部陽一さん 

出席委員会 

原田正夫委員長
スマイルソング委員長 

鞍掛彰秀委員長 



スマイル報告 鞍掛彰秀さん（順不同） 

☆村山さん卓話よろしくお願いします。 伊藤則雄会長 

☆皆様の貴重な時間をお借りしてスピーチをさせて頂きます。 村山与四郎 

☆「私の履歴書」シリーズトップバッター有難うございます。お話楽しみです。 斎藤榮一 

☆7月20日のビアパーティーに多くの会員に参加頂き有難うございました。 

 ボンちゃん本日の卓話ご苦労様です。儲かる話も聞かせて下さい。古瀬正勝 

☆再来週お世話になります。工藤一夫 

☆ボン村山さんの卓話楽しみです。武山茂 

☆村山さんの卓話楽しみです。 斎藤幸雄 

☆村山さん卓話有難うございます。鞍掛彰秀 

☆いつもお世話様です。村山さんお話楽しみにしております。鎌倉景昭 

 

本日のプログラム 

「私の履歴書」シリーズ 

講師紹介 プログラム委員会 斎藤榮一委員長 

卓話者 村山与四郎さん 

私の生まれは13号バイパス48号線の交差点より

東の方へ行くと「JAフルーツセンター」の後ろの

集落が原崎です。そこで私は和菓子屋の三代目と

して生まれ、祖父の代から菓子屋で創業110年位

になります。家業を継いだ時から店を持つ希望は

ありましたが、その思いが益々強くなり昭和49

年4月に「ニューテンドウ商店街」に約10坪の

店をオープン致しました。オープンして2～3年

たつと天童駅から長崎屋まで菓子店が10軒も出店し、激戦区となった中で1番小さな店でしたが来て

くれるお客様に感謝し励まされながら時代に合った菓子作り鮮度、季節感などいろいろ実践してきまし

たが、駐車場が無い事が一番の悩みでした、昭和60年9月もみじ通りに二店舗目の工場付「泉町店」

をオープンしました。悩みだった駐車場も店の前に作りました。店も忙しく夢中で働きました。気が付

くと駐車場も狭くなりもう少し大きな店を持ちたいと思うようになり、ある時、舞鶴山の前を通った時

ふと「自然をバックに店を出すっていいんじゃない」と思いました。周りからはあんな所と言われたが

絶対いい場所だと自分では感じておりました。平成3年4月、舞鶴山麓に天童中店洋菓子工場付店舗オ

ープン、狭かった泉店工場を和菓子工場に、天童中店を洋菓子工場に分け、天童中店オープンと同時に

ニューテンドウ商店街の東本町店を閉店し、平成7年11月に東根店をオープン、三店舗になり現在に

至る。私は日頃から社員には地域一番点そして成長を続ける事と社員幸福実現をスローガンに目標を立

て経営に心しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 原田 正夫 出席委員会委員長 

本日会員 53名 出席者39名 出席率89.66%（出席義務者45名） 

司会 

有木清和さん 
タクト 

永山和敏さん 
本日の昼食 


